



時任町会報は 町会からの大切なお知らせを
 会員のみなさまにお伝えするものです。
 町会ウェブサイトにも掲載していますので
 ご覧ください。 <https://www.tokito.org>



1. 子どもフェスティバル盛会裏に終了

8月17日に開催された 子どもフェスティバルは 30名程の子ども達の参加を得て実施されました。今回は特筆すべき内容として、S 役員の発想により コミュニティ事業の一環として 40脚の椅子が納入された際の 特大の段ボール箱を利用した、ながあーい 秘密基地トンネルが好評でした。何度もくぐり抜けけるお子さんが多数いたようです。写真は町会ウェブサイトにも沢山掲載しています。



玄関から広間の奥まで続くよ



何が当たるかな？



水風船 釣れるかな



時任町クイズ 最近発掘された時任農場の牛乳瓶問題も出題



オリジナルうちわ作り

2. 駒場通りの早期整備の要望運動

8月5日の役員会で報告したように、昭和4年に都市計画道路に決定された当該道路はあと何年かで一世紀を迎えるというのに 総延長 2260mの内の残り 360mが未整備という状況です。近年では平成4年の一部着工後の33年間は建設の槌音なしという状況が続きました。先日市の市長との懇談会以後 早期整備の機運が高まり、この度8月26日 関係する7町会合同で、所管の土木部長 他 市議会議長に要望、陳情を行いました。(翌日の北海道新聞と函館新聞に掲載)

7町会を代表し副会長から土木部長へ要望書提出



函館市議会へも提出



3. 俄虫温泉バスツアー旅行記 (在宅福祉・時和会 温泉ドライブ)

当日 雨模様の中 参加者 27名で俄虫温泉から迎いのバスに乗り込み、町会館前を 9:00 にスタート。定員 28名の車中は補助席を倒しての 正に満車状態「狭いながらも楽しい我が家」と揶揄する会員もおりましたが、賛否両論の中 江差の繁治郎ならぬトンチ連発の運転手さんの案内で予定の「中村家」に到着、歴史ある古民家の臭いを感じながら盛時の江差に思いをしつつ俄虫温泉に到着致しました。各々、温泉 そして談笑と時間を費やし ランチタイムは当日の会費から想定していた以上の美味しいものでした。そして この日 温泉旅館に納入されたばかりのカラオケは まさに使い初めの栄と相成り、存分に楽しんだ一時でした。 帰路は買い物タイムで黒蜜入り角パンで有名な「あすなろ」に寄り、厚沢部道の駅を経由して予定より早めの町会ゴールとなりました。 こうした行事は普段話すことのない方とフランクに話し合い、理解し合うことのできる機会を提供してくれる有意義なことだと感じ入りました。 ちなみに「俄虫」の語源はアイヌ語の「カムイウシ」(熊が多い)の意味とのことです。



4. コミュニティ事業の完結について

令和5年に端を発したこの事業は宝くじ益金を原資とし、各種団体に助成することにより当該団体の振興発展に寄与することを目的としています。

当町会は令和5年度に該当となり、実際令和6年度に作業に着手、この8月7日をもって全ての備品が納入され残すは「実績報告書」の提出を残すのみとなりました。町会館にいられている方は既に体感されていると思いますが、夏の厳しい暑さも快適に過ごせたエアコンや少しレトロなパイプ椅子をやめ、スタッキングチェアを導入できたり、回覧版用の調子の悪い印刷機を更新できたりと大変役立っています。

※ 前号でも案内いたしましたパイプ椅子の無償譲渡は まだ残数がありますのでご入用の方は町会窓口までご一報ください。

5. 町会館の備品・消耗品の断捨離はじまる

身軽な町会を目指している当町会では、長年抱えていた備品や消耗品を廃棄する計画により第1回目の断捨離作業を8月23日にスタートしました。

かつて祭壇を設置し、町民のために会館を利用していた葬祭も時代の流れとともに町会で行われなくなり、その頃に使用していた汁器やコップなどが今は無用の重物となって数多く保管されています。さらに今では使わない座布団などが保管スペースを占有しており断捨離なくして町会の円滑な運営は望めないといっても過言ではありません。

この作業は当面継続する必要があると思われるので、皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。なお、この際 ご入用のものがあれば無償でおわけいたしますので、町会窓口にご一報ください。

6. トピクス（独居老人の所在不明）

去る8月19日、町会未加入の方で、ここ半年以上生活している形跡が全くない家庭があり民生委員 そして警察の協力のもと現場調査をしました。

この方は、以前から民生委員との接見もかたくなに拒否し、身内親族とも一切の連絡を断った方のようです。

、その際、複数の消防車や救急車、パトカー等がサイレンを鳴らし、騒然とした物情は近所の方々も体験されたと思います。

結果的に、近隣の町に兄弟が住んでいることが判り、また屋内にも異常はなく一旦は安堵しましたが、8月末時点で確認した結果は、いまだに行方不明とのことでした。

町会は町民が安心・安全に暮らせる街を大きな目標としており、その為に町会役員はボランティア精神を持って活躍・活動しているのです。向こう三軒両隣が情報や状況を密にして何かあったら未加入だからということなく、町会あるいは区長とコミュニケーション（民生委員を含めて）をとってもらいたいものです。

7. 本会報発行後の9月の主な町会行事

9/19（木） 9:00 幼児公園清掃(令和6年度最終)

9/28（土） 9:30～12:30 バザー